BOLETÍN DE PRENSA



Valledupar 22 abril 2024

Con diferentes actividades Corpocesar celebró el Día de la Tierra

La Corporación Autónoma Regional del Cesar, en el marco del Día de la Tierra, realizó socialización y acompañamiento en el corregimiento de Atánquez, ubicado en el norte de Valledupar y en el municipio de La Jagua de Ibirico.

El primer encuentro tuvo lugar en el corregimiento de Atánquez, con la población de niños y jóvenes a quienes se les realizó acompañamiento frente a las acciones encaminadas a la defensa de los recursos naturales y el reciclaje, mediante un programa junto a la comunidad e instituciones educativas.

De igual manera, con lo estudiantes de la IE Timotea Meneses de La Jagua de Ibirico, también se realizaron actividades del cuidado del ambiente, que incluyó la elaboración de un hermoso mural, a través del cual se honra el día de la tierra.

La Corporación resalta la participación del Ejército Nacional en esta jornada, e insiste a la ciudadanía a generar conciencia frente al cuidado del ambiente y a trabajar de manera articulada con la entidad en la defensa de los recursos naturales

#CorpocesarEnAcción

Comunicaciones Corpocesar.
Oficina de Prensa
Celular: 3135554177







💡 km 2 vía La Paz, lote 1 U.I.C casa e campo, frente a la Feria Ganadera Valledupar, Cesar



